

令和5年3月24日

江南市立小学校
新1年生の保護者の皆様

江南市教育委員会 教育長 村 良弘

入学式におけるマスクの取り扱いについて

陽春の候 保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日ごろは、江南市の教育行政推進にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、見出しのことについて、令和5年3月17日付で文部科学省並びに令和5年3月20日付で愛知県教育委員会から通知がありました。

つきましては、本市においても、この通知に基づき基本的には下記のように取り扱うことにしますので、ご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。

すでに、入学式の案内については、各学校から入学説明会等でお知らせさせていただいているかと思いますが、改めて周知させていただきますのでよろしくお願い致します。

また、各学校においては、会場設営や児童生徒数等の関係で、若干異なる対応を行う場合もありますが、学校運営上の対応ということでご理解いただきますようお願い致します。

記

- 1 児童及び保護者の皆様、教職員には、式典全体を通じてマスクの着用を求めません。

ただし、児童、保護者の皆様、教職員の中には、様々な事情・理由によりマスクの着用を希望する人やマスクを着用できない人もいます。マスクをしている人も、マスクをしていない人も、お互いに理解し合い、思いやりの心で接していただくようお願い致します。

- 2 保護者の皆様の感染対策上での参加人数は制限しません。

ただし、学校によっては、会場設営や在校生の参加人数などにより人数制限を行う場合がありますので、ご理解いただきますようお願い致します。

入学説明会より人数制限の変更がありました学校は次の通りです。

布袋北小学校 保護者2名まで → 人数制限なし

問い合わせ先 各小学校へ